

Ao Kitsune II

Kaeri? Uragiri? Inbô? Naruto oder doch Ao Kitsune?

Von AsteriaGaia

Kapitel 1: Vergangene 6 Jahre!

Hallo zusammen^^

Hier ist sie nun meine Fortsetzung und ich hoffe das sie ech genauso gefallen wird wie die erste^^

Es wir dhier sehr viel geschehen!

Erzählt was an erinnerungen gleicht und was recht bald vielleicht geschehen wird^^

Viel Spaß^^

Es war ein Bedeckter Tag, immer wieder gab es Schauer und jeder der unterwegs war musste sich Unterschlupf suchen.

So auch eine kleine Truppe von 4 Personen.

Sie hatten sich Schutz in einer Höhle gesucht und schlugen fürs erste dort ihr Lager auf.

Es war ein Mann zusammen mit drei Kindern, die unterschiedlicher nicht sein konnten und doch schienen sie sich prächtig zu verstehen.

Der Mann hatte Blonde Haare und saß neben einem Jungen, der um die 14 Jahre alt war, dieser hatte braunes Haar und wirkte recht verschüchtert, aber dennoch fröhlich und stark.

Gegenüber des Jungen, saß ein junges Mädchen, so um die 12 Jahre alt, die ihre schwarz blauen Haare zu zwei Zöpfen zusammen gebunden hatte und fröhlich lächelte.

Neben diesem Mädchen saß noch der letzte der Gruppe, er war so um die 15 Jahre alt, hatte schneeweiße Haare, kurz gehalten und sah recht emotionslos, den anderen beim lachen zu.

Aber auch auf seinen Zügen bildete sich ein leichtes und schüchterndes Lächeln und er stimmte beim Gespräch mit ein.

Doch der einzige der sich aus diesem Gespräch raus hielt war der Blonde Mann, dieser

sah den drein nur zu und lächelte leicht.

//Es hat sich viel geändert in den 6 Jahren...nun ist Tashio nicht mehr alleine...//

Ja, die kleine Gruppe waren keine anderen als Ao Kitsune alias Naruto Uzumaki, zusammen mit Tashio und zwei neuen Mitgliedern.

Doch waren sie alle sehr verändert, älter geworden, reifer!

Nach dem Naruto vor diesen 6 Jahren still die gebiete Konohagakures verlassen hatte, war er zu einem geheimen Ort gegangen wo er, jemandem begegnet ist, den er lange zeit nicht gesehen hatte.

Seinem 2 Jahre älterem Bruder!

Ja, man konnte es kaum glauben, Naruto hatte tatsächlich einen Bruder und dieser hatte ihn in Konoha aufgesucht, und von sich erzählt, dass er ihn bald bräuchte!

Und so begann dann die Geschichte Ao Kitsune´s.

Zusammen mit Tashio blieb Naruto einige Zeit bei seinem Bruder und seinen Anhängern, denn der Name seines Bruders war...Pain!

Dem Leader von Akatsuki!

Sie verstanden sich gut und Naruto erledigte im Namen von Ao Kitsune recht viele Aufträge, die er von seinem Bruder erhielt!

Doch plötzlich...

Er verschwand von der Bildfläche!

Kam nicht mehr zurück von einer seiner Aufträge, denn auf diesem Auftrag fand er ein Kleines Mädchen, sie war gerade mal 8 Jahre alt und wurde von Ninjas verfolgt, verletzt und schlimmeres!

Er half ihr und so kam es das er die kleine Mei bei sich aufnahm und diese mit ihnen reiste!

Ao hatte nicht vor zurück zu gehen, er bekam zwar noch immer Aufträge, die per Vogel Boten zu ihm kamen, aber selbst da auftauchen tat er nicht mehr.

Er wollte nicht, dass irgendwer seinen jetzigen Aufenthaltsort erfuhr, es sollte geheim bleiben, zum Schutze seiner Begleiter!

Doch wieder geschah etwas das er nicht dulden konnte, er hatte gehört wie ein Junge von mehreren Ninjas und normalen Leuten immer wieder geschlagen wird, gepeinigt und schlimmeres, er wollte diesem auf den Grund gehen.

Und dann an einem verregneten Tag, er ging gerade mit seinen Beiden Begleitern über einen weg, durch eine Grasbewachsene Landschaft, da sah er etwas im Gras liegen.

Sah nach und erschrak, als er einen Jungen ca. 12 Jahre alt dort liegen sah, er war schwer verletzt und Ao musste ihn erstmal verarzten.

Danach blieb auch dieser Junge, Kain, bei ihm er hatte niemanden mehr und er fand Ao, Tashio und Mei nett, da wollte er nicht wieder alleine sein.

Und so waren sie nun zu 4. unterwegs.

Es sind seid dem Vorfall mit Kain ungefähr 3 Jahre vergangen und alle drei Kinder, hatten sich angefreundet.

Jeder war in seinem Gebiet der beste und man sollte die drei Kinder nicht

unterschätzen!

Doch auch Ao sollte man nicht unterschätzen, er war derweil bekannt wie ein bunter Hund und ist zu einem Hervorragendem Mann herangewachsen!

Er kümmerte sich gut um die drei, er trainierte sie Täglich immer ein paar Stunden, und diese lernten wirklich gut und schnell!

Dennoch waren die drei Kinder meist auch mal für längere Zeit alleine, woran sich Kain und Mei erst gewöhnen mussten, aber Tashio erklärte es ihnen und sie fragten nicht mehr nach.

Denn sie kannten Ao ja nicht so gut, und wussten daher nicht was los war.

Doch nun wussten sie, dass sie still sein sollten, wenn er mit jemandem sprach, das wenn er weg war, sie bleiben sollten wo sie waren und dass sie sich immer aus seinen Angelegenheiten raus hielten!

Aber es lief alles gut, sie reisten immer wieder durch die Gegend und trafen neue Leute, Ninjas die Angst bekamen und am meisten begegneten sie Oto-nin.

Diese wollten wie sonst auch Tashio dennoch schafften sie dies nie!

Ao machte ihnen immer einen Strich durch die Rechnung, demnach mussten diese gleich wieder fliehen oder wurden von Ao getötet!

Aber an einem Tag, wo sie angegriffen wurden, hatte einer der Oto-nin eine Schriftrolle bei sich die für ihn bestimmt war.

Sie enthielt eine Warnung, dass wenn er nicht bald auftauchte und sich stellte, würde dies schreckliche Auswirkungen haben.

Das hatte er vor gut einem Jahr erhalten, und nicht geantwortet!

Hatte Orochimaru seine Warnung war gemacht?

Er wusste es nicht!

Denn wenn es was mit Konohagakure zu tun hatte, konnte er nichts erfahren, denn er war weit entfernt von dem Feuerreich, in Kumogakure dem Wolkenreich!

Dort war er schon eine ganze Zeit unterwegs, und wie es aussah würde er dennoch bald mit seinen drei Begleitern aufbrechen und in die Richtung den Feuerreiches gehen, da er an diesem vorbei musste um in die Gefilde Sunagakures zu gelangen!

Aber jetzt war er erstmal hier in Kumogakure und sah seinen drei Schützlingen zu wie sie sich an einer Feuerstelle etwas zu Essen machten und dabei redeten und lachen.

Es war einfach schön den drein zuzusehen, wie sie fröhlich waren.

//Vielleicht wird es bald nicht mehr so friedlich sein...// hauchte der Blonde in seinen Gedanken, lehnte sich an die Höhlenwand, schloss seine Augen und lauschte den Gerede der drei.

Doch auch dieses wurde langsam leiser, verstummte schließlich ganz und ruhiges Atmen erreichte seine Ohren.

Die drei waren nach ihrem Essen und Gerede eingeschlafen, und nun öffnete der Blonde wieder seine Augen.

Es war schon dunkel, der Regen hatte noch immer nicht nachgelassen, doch hier in der Höhle waren sie geschützt.

Nun sah er zu den dreien, Tashio lag neben ihm auf dem Boden in einer Decke eingewickelt und schlief ruhig atmend.

Mei und Kain lagen auf seiner Anderen Seite auf dem Boden, auch sie hatten sich in Decken eingemummelt und schliefen ruhig.

Der Blonde Nuke-nin lächelte zufrieden und stand leise auf, wollte er die drei doch nicht wecken.

Er ging leise und vorsichtig zum Ausgang der Höhle und sah in den Dunklen Himmel der vom Regen verdeckt wurde.

„Bald werde ich sie wohl wieder sehen...“, hauchte er leise und hielt eine Hand in den Regen hinaus, lies sie nass werden.

„Bald! ...Ich habe es ja versprochen...!“

Ende vom Prolog

So das wars mit dem Polog^^

Hoffe er war nicht so komisch wie ich finde -.-

naja hoffe ihr lasst mir ein paar Kommis da^^

LG

Me-chan^^